
MAIRIE DE DAMOUSIES 

COMPTE RENDU DE LA 5ème REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

Le 29 septembre 2020 à 20 heures, le Conseil Municipal s’est réuni à la salle des fêtes 

sous la présidence d’Alain Wittemberg , Maire . 

Présents : Alain Wittemberg , Claudine Denoyelle , Léandre Sculier , Badih Melek , Marie-

Claude Crévits , Amanda Garcia , Philippe Huftier , Reinold Masure , Delphine Petit , 

Charles Waymel . 

Excusé : Damien Demeure . 

La séance est ouverte à 20 heures . 

Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint et indique que le Conseil municipal 

peut délibérer . Marie-Claude Crévits est désignée  secrétaire de séance . 

 

Implantation de cavurnes dans le nouveau cimetière : 

Monsieur le Maire propose de fixer le prix de concession de 30 ans d’une cavurne ( tombe 

contenant jusqu’à 4 urnes où sont déposées les  cendres des défunts ) à  150 euros . 

Le conseil approuve à l’unanimité . 

  

Implantation d’arbustes au cimetière : 

Des arbustes couvre-sol seront implantés en novembre de chaque côté de l’entrée du 

nouveau cimetière . Le choix et l implantation seront réalisés par Léandre Sculier, Badih 

Melek et Alain Wittemberg . 

  

Création du site internet : 

Le site de la commune est en cours de réalisation .Un formateur de la 3CA s’est déplacé 

et viendra assurer 3 demi-journées de formation courant octobre .Le site sera en grande 

partie alimenté par Béatrice , notre secrétaire de mairie ,et par  Valentin Demacon  que 

nous remercions pour son aide . 

La page  facebook est conservée et continuera d’être mise à jour , toujours par Béatrice, 

pour des informations utiles mais plus générales . 

  



Subventions aux associations : 

Il a été évoqué celle de Faune Flore Avesnois , qui ne demande pas de subventions . 

Nous remercions les responsables du comité de Faune Flore Avesnois qui ont œuvré 

depuis  23 ans ;  elle a compté jusqu’à 80 membres pour une  cause toujours d’actualité  

, la protection de la nature et de l’environnement . 

Il serait dommage que l’association disparaisse .Alain Wittemberg a pris contact avec 

d’autres associations de même type pour perdurer l’action de FFA. 

La décision concernant les trois autres associations est reportée au prochain conseil 

,toutes les informations demandées n’ayant pas encore été obtenues . 

  

La voie de Boufflers : 

Les travaux ont été réalisés fin septembre par l’entreprise Parée .  Un arrêté sera affiché 

en mairie pour rappeler que l’accès est réservé aux piétons ,  cyclistes et cavaliers . . 

Nous remercions Adrien Derue et Christophe  Louguet ,pour leur participation à la mise 

en place de cailloux au  chemin de Glarges . 

 


